
Assemblea CGT
Riunione del 06 novembre 2015 

Ordine del giorno

• Utilizzo ricavato vendita tappi progetto “Un tappo aiuta l’altro” 

• Progetto ZeroSei 

• Progetto Educazione alla Legalità 

• Resoconto economico 

• Modifiche allo statuto

• Rinnovo cariche CGT 

• Presentazione candidati Consiglio di Istituto 

• Varie: es. Solidarietà in musica, Tombolata... 

Utilizzo ricavato vendita tappi progetto “Un tappo aiuta l’altro” 

Viene spiegato, a chi non lo conosce ancora, sia il progetto “Un tappo aiuta l'altro” e sia il modo

in cui sono stati spesi i soldi sinora ricavati. Da gennaio 2015 sono stati raccolti 367 euro, che

occorre decidere come andranno spesi. Vengono presentate alcune possibili opzioni, che

comprendono l'acquisto di materiale didattico, materiale sanitario, videoproiettori, ecc. In

particolare, i videoproiettori sono stati richiesti dalle insegnanti. 

Vengono discusse le diverse opzioni possibili: tra i materiali di consumo di cui vi è maggior richiesta

vi sono  toner e carta; altro acquisto proposto sono i sacchetti di gel da tenere in freezer al posto

del ghiaccio istantaneo per le contusioni.

A maggioranza si sceglie di acquistare videoproiettori, da distribuire tra i diversi plessi in funzione

delle esigenze.
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Progetto ZeroSei

Vengono illustrati i progetti ZeroSei e Stiamo tutti bene. Per il secondo progetto si richiede

all'assemblea di individuare alcune tematiche da trattare nelle serate. Tra i possibili temi si

propongono:

• alimentazione

• dipendenze

• DSA

• bullismo/cyberbullismo/vandalismo

Per la realizzazione di queste serate potrà essere utile sfruttare competenze presenti all'interno del

CGT o rivolgersi all'esterno, anche attraverso la rete di conoscenze dei membri del Comitato. Tra i

soggetti che si propone di contattare vi sono l'ASLTO2.

Progetto Educazione alla Legalità 

Gianluca Mantoani presenta il progetto, descrivendo parte delle attività sinora condotte da

“Trofarello per la Legalità”, quali ad esempio una serie di incontri con magistrati (Gian Carlo

Caselli, Pino Masciari ecc.) e il Progetto di Educazione alla Legalità nell'IC. Quest'ultimo, in

particolare, era già stato proposto gia nel 2011, sarebbe stato tenuto da ACMOS per Libera però a

pagamento, erogato da educatori e animatori professionali. Proprio per questioni di costo non era

stato adottato dall'IC. 

La proposta attuale prevede invece l'uso di volontari dell'Associazione Libera, concentrando

l'intervento sul tema dei “beni confiscati alle mafie”. Il tema si presta molto bene come modello

per trasferire efficacemente concetti quali la legalità, il bene comune, ecc. Il progetto proposto,

che si compone di due moduli, è stato approvato dal Consiglio di Istituto e si svolgerà

indicativamente da gennaio in poi e prevede anche la visita a luoghi particolarmente significativi

legati al tema della legalità e della valorizzazione dei beni confiscati alle mafie, quali Cascina

Caccia (San Sebastiano da Po, http://cascinacaccia.net), Cascina Arzilla (Volvera,



http://www.libera.it/flex/cm/pages/ServeBLOB.php/L/IT/IDPagina/3245), Bar Libera Terra

(Torino, via Veglia, https://www.facebook.com/BarItaliaLibera).

C'è l'idea di coinvolgere i genitori nell'attività di volontariato nelle classi, per formare un gruppo

“trofarellese” che si specializzi nell'erogazione di attività di Educazione alla Legalità. L'attività

comporta un impegno limitato (2-3 mattinate nell'arco di un paio di mesi).

Modifiche allo statuto

Luigi Falvo descrive le principali modifiche proposte allo statuto, che consistono essenzialmente in

un allargamento della partecipazione a genitori (e affini) di bambini in età scolare che risiedono a

Trofarello (non necessariamente iscritti all'IC Trofarello), pur garantendo la continuità di nome e

finalità rispetto allo statuto approvato dall'Assemblea dei Rappresentanti di Classe l'11/11/2011.

Durante la descrizione delle modifiche vengono anche richiamate alcune attività svolte dal CGT che

si avvalgono dell'aiuto anche di persone diverse dai genitori, come ad esempio il Pedibus.

Le modifiche proposte comprendono anche una modifica della composizione del Coordinamento, con

la possibilità di includere i genitori e gli affini dei bambini/ragazzi in età scolare residenti nel

Comune di Trofarello.

Le modifiche riguardano vari articoli dello Statuto; tra queste,  la principale è relativa all'art. 2.

Le modifiche proposte vengono ampiamente discusse dall'assemblea, che avanza alcune richieste di

chiarimento e ulteriori possibili modifiche come, ad esempio, definire una sorta di priorità per la

partecipazione al Coordinamento, dando la precedenza alla componente genitori.

Un partecipante sostiene che il Coordinamento, che ha anche funzione di indirizzo, deve avere una

esclusiva partecipazione da parte dei genitori. Si ribadisce, tuttavia, che il Coordinamento ha

soprattutto una funzione operativa e che lo spirito della modifica è quella di permettere un

maggiore coinvolgimento proprio sul piano operativo.

Per meglio chiarire le modalità di coinvolgimento delle diverse figure si da lettura dell'art. 6

(finalità), che deve essere seguito da chiunque intenda aderire.

L'eventualità che al coordinamento partecipino anche gli affini viene discussa in modo approfondito,



sollevando anche alcune perplessità. 

Nella discussione viene inoltre richiesto di chiarire quali sono i rapporti fra CGT e Consiglio

d'Istituto: è stato ribadito che il comitato è esclusivamente un organo di tipo consultivo. Dopo

ampia e approfondita discussione, la modifica allo statuto viene posta ai voti e la votazione viene

svolta per alzata di mano.

Il risultato della votazione è il seguente:

favorevoli: 37

contrari: 5

astenuti: 1

La modifica viene approvata a maggioranza.

Rinnovo delle cariche

Viene letto l'elenco dei componenti del Coordinamento uscente e di coloro, fra questi, che

intendono ricandidarsi. Viene anche letto l'elenco delle persone che non facevano parte del

Coordinamento e che, negli ultimi mesi, hanno manifestato la volontà di partecipare. Oltre alle

persone incluse nell'elenco della presentazione, si aggiungono Paola Bergeretti, Daniela Calissano,

Eliana Salanitri, Giulia Nicoletti, Cristina Prudente, Alessandra Carron, Simone La Valle.

Si candidano a Presidente Francesco Vidotto e a tesoriere Giulia Donatelli. Alessandra Gibin si

candida a Vice-Presidente. I candidati vengono votati all'unanimità.



Il nuovo coordinamento risulta pertanto così composto: 

Nome Ruolo Plesso di riferimento

Bergeretti Paola Coordinamento Rodari

Biancato Sergio Coordinamento Nejrone/Rodari

Calissano Daniela Coordinamento La Pace

Carron Alessandra Coordinamento Esterna I.C.

Donatelli Giulia Tesoriere Esterna I.C.

Falvo Luigi Coordinamento Rodari

Gamba Stefania Coordinamento Esterna I.C.

Gibin Alessandra VicePresidente Rodari

La Valle Simone Coordinamento La Pace

Maffeo Alessandra Coordinamento Steli/Rodari

Mantoani Gianluca Coordinamento Leopardi

Nicoletti Giulia Coordinamento Esterna I.C.

Pennacini Sandra Coordinamento Esterna I.C.

Pirrone Daniela Coordinamento Rodari

Prastaro Giulia Coordinamento Rodari

Prudente Cristina Coordinamento Rodari

Ruella Elena Coordinamento Leopardi/Rodari

Rui Enrico Coordinamento Leopardi/Rodari

Salanitri Eliana Coordinamento Rodari

Sitzia Ketty Coordinamento Rodari

Valguarnera Nadia Coordinamento Steli

Vich Stefania Coordinamento Rodari

Vidotto Francesco Presidente Rodari/Leopardi



Resoconto economico

Giulia Donatelli presenta il resoconto economico di gestione relativo al periodo 15/11/2014-

06/11/2015.

Il resoconto risulta così articolato:

Fondo cassa iniziale al 15/11/2014, residuo della gestione precedente: € 534,33 

- Introiti realizzati attraverso la raccolta fondi al concerto “Solidarietà in musica”: € 147,79

- Introiti realizzati attraverso la distribuzione del CD “Il villaggio racconta”: € 563,00

- Spese sostenute per la realizzazione del CD “Il villaggio racconta”: € 273,88 

- Introiti realizzati grazie alla somma riconosciuta al CGT dalla ditta Salus per l'organizzazione della serata
dimostrativa materassi:  € 500,00

- Spesa sostenuta in occasione della serata materassi, per l'affitto della sala al Marzanati, il servizio di
intrattenimento bambini e il rinfresco: € 149,00

- Spesa sostenuta per l'acquisto del materiale per i laboratori di riciclo: € 131,00

- Spesa sostenuta per merende offerte durante i laboratori di riciclo: € 109,44

- Spesa sostenuta presso Leroy Merlin per acquisto carta regalo per omaggio all’animatrice dei laboratori di
riciclo: € 100,00

- Spesa sostenuta per lo spazio web del sito Internet: € 24,38

- Incasso offerte per magliette e borse CGT: € 104,00

- Spese sostenute per realizzazione magliette e borse CGT: € 75,50

- Introiti realizzati attraverso contributi volontari da genitori: € 10,00 

- Spesa sostenuta per omaggi relatrici serata DSA: € 24,85

-Spesa sostenuta per l'intrattenimento dei bambini durante l'Assemblea Generale: € 40,00

Complessivamente, si sono quindi realizzati introiti per € 1324,79 e si sono sostenute spese per € 937,62

- Fondo cassa finale al 06/11/2015: € 921,50

Presentazione candidati Consiglio di Istituto

I seguenti candidati al Consiglio di Istituto, partecipanti all'assemblea, si presentano:

Renato Tamilio, Massimo Bertero, Simone La Valle, Claudia Leso, Elisabetta Mascarello, Angelo

Chiara, Renato Tomassetti, Sabrina Grigolo, Luca Rabino, Stefania Vich, Alessandra Maffeo,

Alessandra Gibin. 

In totale i candidati sono 16. Ne saranno votati 8, che entreranno a far parte del Consiglio di

Istituto. Il Dirigente Scolastico ha predisposto una giornata di presentazione dei candidati e del



loro programma. La votazione avverrà il 22 e il 23 novembre e sarà possibile votare due candidati.

Varie ed eventuali

Viene annunciata la seconda edizione della “Tombolata sinoria” del CGT. Come per la precedente

edizione, l'evento si svolgerà verosimilmente fra Natale e Capodanno. I dettagli saranno definiti

prossimamente.

Al termine della riunione, viene presentata una richiesta di chiarimento relativo alla conferenza

“Fisica quantistica e Psicobiologia”, organizzata in collaborazione con l'IC Trofarello presso i locali

della Scuola il 15 ottobre scorso. Dopo aver sollevato dubbi circa la scientificità dell'argomento

trattato e aver definito inopportuno il coinvolgimento della scuola, il presentatore della richiesta

domanda se il Consiglio di Istituto avesse approvato la decisione di organizzare tale evento o ne

fosse perlomeno stato informato. 

Il Coordinamento dichiara che il CGT è totalmente estraneo alla vicenda. Un partecipante alla

riunione chiarisce che per un errore il volantino e l'avviso pubblicati sul sito dell'IC riportano la

dicitura “L'associazione 12 semi di lillà, l'Istituto Comprensivo di Trofarello e l'Istituto Gilles

Placet organizzano una conferenza su psicobiologia e fisica quantistica con Gilles Placet.” A detta

della stessa persona, l'IC non avrebbe “organizzato” l'evento in collaborazione con gli altri

soggetti, ma si sarebbe limitato ad ospitare l'evento.
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